

# 人と地域が輝く常盤協議会 広報

発行 人と地域が輝く常盤協議会  
連絡先 常盤市民センター  
草津市志那中町111-1  
TEL・FAX 568-1970  
Eメール sc-tokiwa@city.kusatsu.lg.jp



ギュッギュッ  
もっと詰めて～

9月9日☘

体育振興会と共催で常盤学区民運動会が開催されました。総合優勝は北大萱町に！！

## 人と地域が輝く常盤協議会



# 秋の行事特集



9月17日☀

敬老会は社会福祉協議会と共催し、常盤小学校体育館で開催されました。長寿を祝って、今井協議会会長から出席者代表の方にお花が贈呈されました。



10月28日☔

平和祈念戦没者追悼式典と追悼法要が、常盤市民センターの研修室で社会福祉協議会・遺族会との共催で厳粛に営まれました。

## 常盤学区民ふれあいまつりを開催!

寒さも一段と厳しく身に堪える季節となりましたが、常盤学区の皆様におかれましては、健やかに過ごしのこととお喜び申し上げます。今年1月に発足しました「人と地域が輝く常盤協議会」との共催で10月21日(日)に開催しました「平成24年度常盤学区民ふれあいまつり」につきましては、心配しておりました台風17号の影響もなく、秋晴れに恵まれ、多くの皆様のご来場(主催者発表2,700人)をいただき、ほんとうにありがとうございました。当日は、9時30分からの平沢副市長をはじめ、ご来賓の方々をお迎えした開会式に始まり、14時30分の各コーナーの終了まで、子どもの発表やグラウンドゴルフ、出店等、人は絶え間なくご来場いただき、近年にない盛り上がりであったと思っております。しかしながら、このふれあいまつりは、本学区の一大事業であり、イベント内容も、より一層の充実が不可欠であり、今後につきましても皆様方からのご意見・ご協力・ご支援を賜り「人と地域が輝く常盤協議会」とともに歩んでまいりたいと考えておりますので、よろしくお願いたします。最後になりましたが、ふれあいまつりにご協力をいただきました実行委員・各種団体の役員・学区民の皆様には厚くお礼申し上げます。



常盤学区民ふれあいまつり実行委員会  
会長 西村 博次

## グラウンドでは ふれあいスポーツ

### グラウンドゴルフ大会

町別の対抗戦が行われ、熱戦が展開されました。



### グラウンドゴルフ大会成績

優勝 穴村町  
準優勝 志那中町  
第3位 北大萱町

なお、ホールインワン賞は、9名の方が獲得されました。



表彰式：西村大会長から授与されました。

## 作品展示コーナー



# 常盤学区民



どこを見ても素敵な作品ばかりでした。



~市民センターでは~



開会のあいさつをする  
西村会長

閉会のあいさつをする  
今井副会長



体育館は、発表もあり、  
展示もあり、とても  
にぎやかでした。

# 体育館では

# 歌のコラボレーション



常盤幼稚園の発表



♪新堂中学校吹奏楽部の生演奏で「ふるさと  
ときわ」と「上を向いて歩こう」をみんなで  
歌いました♪



新堂中学校オープニング



常盤小学校6年生の発表



ぴよんぴよん  
キッズの発表



エンジェルのダンス発表

# ふれあいまつり



抽選会の1等はビーズクッション



模擬店会場は、うどんや焼きそばなど、  
いいにおいで思わずお腹がグウ〜。お  
天気にも恵まれ、たくさんの来場者で  
にぎわいました。

# 模擬店会場では



消防自動車も登場！！



## ★地域まちづくり計画住民アンケート結果速報



7月から8月にかけて全戸を対象に行ったアンケートの集計が終了しました。計949通の回答(回収率70.5%)をいただきました。ご協力ありがとうございました。

回答者の男女比率はほぼ同じで、常盤学区に30年以上お住まいの方が7割近くを占めました。

住み心地に「満足している」方は43%、「不満足」な方は8%でした。満足していることで最も回答の多かった項目は「自然が豊か」で、不満なことでは「スーパーや医療機関が近くにない」などの住環境をあげる方が最多でした。これからも常盤学区(自分の町)に「住み続けたい」という方は57%にのぼり、「住み続けたくない」の6%を大幅に上回りました。

詳細については、「人と地域が輝く常盤協議会」のホームページ上でお知らせします。

### 協議会のシンボルマークを募集します！

この広報誌をはじめ、協議会活動に関わる印刷物やグッズなどに使用します。詳しい募集内容はホームページに掲載します。お問い合わせは常盤市民センターまで、電話またはFAX・Eメールでお願いします。

11月3日(土・文化の日)、本間道明さんが、「草津市市政功労者」として表彰されました。本間さんは平成10年から24年にかけて、志那町吉田の町内会長を通算5年務められました。その功績を評価されて、今回の受賞となりました。

# 防災かまどベンチ

今年6月に完成したかまどベンチが活用されています。



常盤小学校2年生のみんなで作った焼きいもを作ったよ♪

わんぱくプラザ常盤では炊き出しの体験をしました。90人分の豚汁を作りました。たくさんの量で大変でしたが、みんなで作った豚汁はとっても美味しかったね!!

### 市民センター休館のお知らせ

12月29日(土)～1月3日(木)は休館させていただきます。ご不便をおかけしますがよろしくお願いします。

1月4日(金)から通常業務を行いますのでご利用ください。

